

## 25.10.07 - Le trotteur norvégien Virgill Boko a remporté le Grand Prix de l'U.E.T. 2007,

25.10.07 - Le trotteur norvégien Virgill Boko a remporté le Grand Prix de l'U.E.T. 2007, hier soir, en Norvège sur l'hippodrome de Bjerke.

Ils n'étaient plus que onze chevaux à vouloir en décrocher dans cette Finale du Grand Prix de l'U.E.T 2007 - Groupe I - Course Internationale - Finale - 460.000â,- - Attelé - 4 ans - Départ à l'autostart - 2100m, après le retrait du français Power Jet (Pierre Levesque), déclarés non partant.

Fautif dès le départ, Virgill Boko (Hugo Langeweg Junior), a perdu rapidement sa place derrière l'autostart, pour se retrouver en cinquième position, dans le dos de Private Love (Kihlstrom O), après les fautes successives de Simb Chaplin (Jorma Kontio) et Megaman Neo (Lars Anvar Kolle). Plus patient ensuite, au sein du peloton, Virgill Boko a lancé les hostilités au bout de la ligne d'en face, pour contourner le peloton en troisième épaisseur dans le dernier tournant, et ne pas mollir ensuite, pour se montrer le plus fort dans la phase finale et l'emporter en 1.14.0.

C'est la première fois qu'un trotteur entrainé aux Pays-Bas, depuis la création du Grand Prix de l'U.E.T, remporte le titre et devancer au passage du poteau, Staro Almab (Leif Witasp), qui a fini dans une belle action, prenant sur le fil la seconde place, au dépens de Simb Luke (Jim Frick), qui avait suivi le lauréat dans le dernier tournant.

Coté français, Private Love (Kihlstrom O), la pensionnaire de Fabrice Souloy, a terminé quatrième, après avoir été vu constamment près des animateurs tandis que Princesse Foot entraînée par Patrick Hawas et dirigée par Yves Dreux, s'est montrée fautive dans la ligne droite d'en face alors qu'elle était en huitième position. Grande déception par contre pour Simb Chaplin (Jorma Kontio), qui s'est montré fautif dès les premiers mètres de course avant de rater dans la ligne d'en face, alors qu'il n'était plus menaçant, en queue de peloton tout comme Megaman Neo (Lars Anvar Kolle), qui s'est mis au galop après moins de 100m de course et, une fois remis au trot, il n'a pu ensuite jouer le moindre rôle.